Primer informe.-

El objetivo de ésta Conferencia, es para concretar las lineas generales del partido en nuestra provincia, recien aprobadas en nuestro III Congreso, concretando al máximo por donde pasa nuestra intervención política en estos momentos. Es decir, de ésta Conferencia debe salir un plan de trabajo ajustado, y la dirección que debe orientar dicho traba jo.La tarea prioritaria que tiene hoy el partido en Málaga es pues, la preparación en todas sus instancias de dicha Conferencia. El eje principal que debe guiar nuestros debates y conclusiones políticas es la construcción del Partido que necesita el pueblo para hacer su revo LUCión Analizando a fondo y concretando al máximo por dónde pasa en nues tra provincia la construcción del partido, midiendo con realidad nuestras fuerzas, las del pueblo fundamentalmente y las de la clase obrera, el resto del campo revolucionario y la influencia real del revisionismo y refor mismo en el seno del pueblo. Teniendo en cuenta ésta situación subjetiva; analizar las condiciones objetivas, es decir el momento actual de la crisis y como se refleja en nuestra provincia y ba situación del campo enemigo. Si entendemos que nuestra tarea princiapal es la construcción del partido, hemos de entender que nuestro trabajo como momunista pasa en pri mer plano por consolidar la OCE (Bandera Roja) en Málaga. Y ésto significa construir una dirección consolidada y comprometida a desarrollar el plan de trabajo que salga de la Conferencia, aseguramos que todo el Partido, en su conjunto, marchea adelante como un solo hombre. Solo con una dirección así, conseguiremos ir superando los viejos vicios y avanzar en la tarea -

LA CONSTRUCCION DEL PARTIDO .-

central que nos hemos marcado: CONSTRUIR EL PARTIDO.

La construcción del partido tiene tres bases fundamentales que for man una unidad, lo ideológico, político y organizativo. Las dos últimas estan determinadas por la primera, pero las tres han de avanzar al mismo tiempo. Cada una tiene un campo especifico, La primera es la teoría, la ideo logía en que nos basamos los comunista el M.-L pensamiento M.Z.La segunda es la aplicación concreta de ésta teoría en la formación spcial que nos ha tocado vivir y la tercera, el funcionamiento que debemos tener los comu nistas para hacer posible lo primero y lo segundo. Vamos a intentar desarrollar cada uno de ésto aspectos, concretando al máximo como se dá en las filas del partido en nuestra provincia. En el III Congreso, como aparece en las resoluciones del mismo, se concreta ésto, a nivel de la realidad del partido en todo el Estado, por lo tanto son éstas resoluciones la guia que tenemos para la Conferencia provincial, pero aterrizando donde nos toca trabajar, En ningun momento se trata de hacer "localismo", sino de que ésta Conferencia nos sirva a todos para sacar lecciones provechosas de nuestro trabajo, tanto en los errores como en los aciertos. Nos sirva para sacar más tareas y prioridades que desde la direc ción que salga, hasta el último militante que haya entrado, sepa cuales son sustareas, sus pripridades, sus derechos y sus obligaciones.

Pers los coministes hoy esta of sub oue of the water of the water

orandes difficult added the tendent of all of the tendent and the last till sconers

shotteness of holdstones and he

CONSTRUIR EL PARTIDO EN LO IDEDLUGICO

Està claro que esto significa profundizar nuestra teoria, no de forma libresca, sino aprendiendo de su desarrollo y experimentaciones pràcticas. Utilizandola como guia de nuestro trabajo general y concreto. Hemos de profundizar el M-L. pensamiento M.Z.. Hemos de estudiar en los libros y en la realidad. Hemos de investigar, en lo general y en lo particular. Hemos de aprender - manejar el Materialismo Històrico (la historia materialista) y el Materialismo dialètico (las leyes que siguen a la humanidad), las leyes de las contradiciones etc.. Hemos de abrazar como revolucionarios el M.-L. pensamiento M.Z.. "Pasado de moda" para toda una gama de burgueses, que si no lo son en el terreno econômico, lo son en el ideològico que es el que más daño hace, bjetivamente, a la clase obrera, como son ·· las direcciones de todos estos descubridores de "nuevas" teorias que no han experimentado nada más que derrotas para el pueblo, como son P:C. y P.S.O.E. no solo de España, sino de otros paises. Esto es asi camaradas tenemos que hacer un gran esfuerxo para cambiar nuestra actitud un tanto de impotencia, por el optimismo revolúcionaxxx rio. -

En Màlaga estamos cometiendo muchos errores y nos hemos criticado En la primera parte de la Conferencia lo hicimos, en el Comitè lo hemos hecho y en las cèlulas, errores de empirismo, es decir de no analizar los cambios de la Sociedad, tanto de los enemigos como de los amigos. Errores de inmediatismo, activismo, etc. y fundamentalmente no hemos comprendido aun la necesidad del estudio. De todo ello en primer lugar debe criticarse el Comitè saliente.

## CONSOLIDAR EL PARTIDO EN LO IDEOLOGICO PASA HOY POR:

- Profundizar las bases ideologicas aprovadas en el 111 Congreso. Esto quiere decir que las Resoluciones debe ser un instrumento de trabajo en las celulas y Comitès, que no se trata de leerlas y guardarlas, sino de discutirlas profundamente, constatandola con la realidad de la instancia donde se discutan y poner medios de coneccion y avance. Es decir desarrollar la lucha ideologica, combatiendo las posiciones erroneas, el estilo de trabajo, el liberalismo y la relajación militante.
- Desarrollar el internacionalismo proletario: En estos momentos de confusionismo y desconfianza de las masas , división de la vanguardia revolucionaria y división de la clase obrera, de XXAMES avance de las luchas, por la propia situación de crisis y las medidas econòmicas, políticas, represivas etc. que pone la burguesia para salir de dicha crisis triunfadora, es importante entender lo que significa para el proletariado no tener una referencia internacional asumida. Cuando Rusia significaba para la clase obrera el "ejemplo" más claro de hasta donde se puede llegar unido y con un Partido Comunista a la cabeza, el comunismo era ideologicamente para el pueblo una meta posible a eonseguir. Hay la situación ha cambiado, la degeneración de la Unión Soviètica, tanbien utilizada por la burguesia, y con ella la de los Partidos que formaban la l11 Internacional, han hecho dar grandes pasos atras a las masas en sus condición Internacional.

Para los comunistas hoy està claro que el punto de referencia existe, esto es la Revolución China y su Partido Comunista. Su Teoria de los Tres Mundos se constata dia a dia y en la linea que dicha teoria plantea hemoa de avanzar. Pero que duda cabe que nos encontramos con grandes dificultades. Por una parte la desconfianza de las masas en cuanto a la politica internacional de China, fruto del desengaño por propia propaganda burguea, al igual que la gran influoncia devisionista y reformista en el seno de las masas que han abandonado todo lo que huele a internacionalismo de clase.

En este sentido hemos de avanzar, con un trabajo de explicación tanto edcrito como oral, sencillo y firme que nos hagamos entender de los sectores más avanzados de la clase obrera preocupada por es. tos problemas. Hemos de continuar con el camino emprendido que abrimos ante el 30 Aniversario de la Revolución China. Debemos explicar cada acontecimiento politico internacional, en este sentido la campaña de salidaridad con Kampuchea y Afganistàn deben ser preparada a fondo por la dirección entrante. Aunque ya algunascèlulas han tenido iniciativas de dat charlas sobre Afganistan en concreto. Para dicha campaña es importante unir todas las fuerzas posibles, en especial del campo M.-L., llegando a acciones conjuntas. 3ª) ACERCA DEL 60 ANIVERSARIO DEL P.C.E. En Abril se celebra el 60 amiversario del nacimiento del P.C.E.. Como es lògico, el P.C.E. querrà aprovechar esta campaña, para reivindicar el patrimonio del Partido Comunista de Josè Diaz. En este sentido el Partido debe profundizar la historia del movimiento comunista espeñal que con sus aciertos y errores y bajo la dirección de la Ill Internacional dirigida por Lenin y posteriormente por Stalin, dirigio al proletariado español y al conjunto del pueblo, contra el fascismo en nuestro pais y a nivel internacional. Hemos de denunciar que una cosa fuè ese Partido Comunista del cual nos sentimos parte de el, y otra cosa muy distinta es el mal llamado hoy Partido Comunista, cuya dirección lo ha convertido en un Partido abiertamente burguês, a pesar de sus bases, y sus contradiciones con U.C.D., P.S.O.E. e incluso con la misma U.R.S.S..

Para ell Partido en Màlaga, esta campaña, debe desarrollarse, organizando una campaña paralela de procelitismo, Esta campaña dode ayudar a conocor màs nuestra historia y sacar lecciones de ella para lo que aconsejamos se estudie "Tres años de lucha" del camarada Hosè Diaz, y se monten charlas sobre esta gran obra. En cuanto a la campaña de procelitismo hay que organizarla a fondo

en Febrero, and the same and the same as the same and the same as 40) Acerda de la O.T.A.N. Nuestro Partido se define en contra de la entrada de España en el bloque militat de la OTAN, por lo tanto aprovechando la Conferencia de Seguridad Europea, hemos de explicar los motivos ideòlogicos y políticos que tenemos para la no entrada en dicho bloque, defendiendo al mismo tiempo una politica de no alineamiento y del papel de las superpotencias, acelerando el papel de la OTAN., y del Pacto de Varsovia, al igual que el peligro de guerra mundial. Por la defensa de la paz y la construción del Frente Antinegemonista.

En esta campaña es importante aclarar nuestra diferencia con los pro-sovièticos, ya que intentaran una campaña de no entrada en la OTAM., pero de apoyo al social-imperialismo. De la misma forma hemos de buscar alianzas con todos los partidos dispuesto - ello y grupos de acción no violenta, etc. Esta campaña serà aproximadamente para mediados o final de año.

. 5ª) Desarrollar el estudio del M.-L.-pensamiento M.Z.

Esto lleva consigo abordar la puesta en marcha de la escuela con entusiasmo, preparando a fondo los textos tanto individual, como en las cèlulas de forma colectiva. Hemos de conocer a fondo que dicen nuestros maestros, Marx, Engels, Lenin, Stalin, Mao, etc. Ya en el documento que se padò para la escuela se exponia con la actitud que todo comunista dobe estudiar. Este estudio lo debemos encaminar a dar respuesta a los problemas que hoy plantea la revoluciòn:la lucha de clase, co struciòn del Partido, estilo de trabajo... La segunda seción està pre arada para Marzo, y hemos de mejorar en relación a la primera, fun lamentalmente en cuanto a haistencia.

El Comitè entrante deberà estimular que el estudio sea una pràctica revolucionaria de cada camarada. Al mismo tiempo programarà sesiones màs cortas de debates como: mètodo de dirección, estilo de trabajo, política internacional, construción del Socialismo en China.

Volvamos a "aconsejar" que cada camarada debe prestar gran atención y leer y estudiar el P. Informa, así como los documentos de nuestro Partido: Resoluciones 111 Congreso, B.Roja, B.Comunista y otros que puedan salir. Hemos de tener en cuenta que nuestros contienen la aplicación del M.L. pensamiento M.Z. en nuestro país y que sin profundizarlo no lo podemos aplicar en el lugar concreto de trabajo que estemos.

Process on Buento distance of in dd artilla

## CONSTRUIR EL PARTIDO EN LO POLITICO

1º) Dominar, experimentar y aplicar la defensiva exteatègica Si bien es cierto que en el Congreso, definimos el periodo actual de defensiva estratègica, no es menos cierto que nuestra pràctica anterior como bien decimos en nuestro balance, nos ha demostrado que no basta con decir o señalar por donde pasan las cosas, de forma concreta si no de experimentar aplicando en lo concreto las resoluciones politicas, haciendo valoraciones de las mismas, avanzando en los aciertos y corrigiendo los errores. La defensiva estratègica no es la pasividad, ni el ver que decide la burguesia para actuar nosotros despues, no es tampoco perder la iniciativa. Desde el punto de vista objetivo, los comunistas siempre estamos a la ofensiva contra el sistema capitalista y sus leyes y por el Socialismo, pero no seremos materialistas si no vemos con realismo el avance que ha hecho el campo enemigo despues de la Dirtadura y el retroceso de la clase obrera. Hoy la clase obrera està màs dividida que en plena dictadura, hoy el PCE. y PSOE= han desengañado màs a las masas, que si bien en el franquismo eran lo que son solo el hecho de la clandestinidad y rechazo al franquismo les hacia aparecer como defensores de los intereses del pueblo, con su apoyo firme a la reforma y su politica de consenso, seguido hasta hace poco, ha fortelecido a la burguesia que hoy con màs leyes constituidas gracias a "ellos" se lanzan desesperados a aplicarlas.

Ante esta situación hemos de plantear nuestra política de de-

fensiva estratègica de la siguiente forma:

A).- Ante la ofensiva general de la burguesia como son E. del Trabajador, Convenio Marco, Autonomia, Leyes represivas divorsio, aborto, enseñanza, sanidad, etc. Los comunistas hemos de tener claro que nuestra intervención debe ser de propaganda escrita y oral, de agitación bien organizada donde lo liguemos con las situaciones concretas que vive el pueblo, pero que no tenemos fuerzas para hacer retirar esas

leyes.

B).- Es en la aplicación de esas leyes, que provoca el rechazo constante de las masas donde fundamentalmente nos hemos de apoyar, para marcar victoria concreta al enemigo Ejemplo: Si hablamo de la lucha contra el Estatuto del Trabajador y no defendemos en las empresas concretas donde estemos las atribuciones que debe tener el Comitè de empresa las asambleas Sindicales, etc. no conseguiremos nada. Aclarando muy bien que esto hay que conquistarlo.

C).- Cada intervención en lo concreto, nos debe llevar a denunciar la política general de la burguesia en todos sus



aspectos. En cada intervención debemos valorar que se ha supuesto para el crecimiento del Bartido y para la construcion del mismo. D).- Siguiendo con los ejemplos, ahora vamos a tener dos campañas en Màlaga, una la del Referendum Andaluz (Se tràtalem unadocumento aparte) y otra la lucha contra la situación sanitaria en Màlaga. En la primera solo podemos hacer una campaña que aunque diciendo Si a la Autonomia rechace tanto el proceso autonômico en general del Estado hasta el Estatuto de Carmona en particular. Es an la segunda donde màs hemos de volcarnos, por haber reivindicaciones concretas con posibilidad de victoria, de ahi que ligado al analisis que haga el comitè, cada cèlula debe preparar a fondo la campaña, y al mismo tiempo pasar iniciativas al propio comitè. En resumen la defensiva extratègica es ligar la situación actual de la clase obrera a un proceso de lucha que la baga avanzar, coger confianza en sus propias fuerzas, avanzar en la unidad, organización y solidaridad y todo ello articulado con la necesidad de construir su Partido de Clase. La defensiva extratègica nos exige estar constantemente anadi-El Partido en este sentido tiene planteadas una serie de cam-

zando la realidad, atentos a los movimientos en luchas, sea empresa, ramo, pueblo, barrio, etc. y fundamentalmente nos exige a medir las fuerzas del campo enemigo y del amigo, las contradiciones de unos y otros etc.

pañas, en las que deben de intervenir ya, tanto su Comitè como sus Cèlulas debe analizar como aplicarlas dando iniciativas. Cambias en las negociaciones colectivas, como pues se interviene en los pròximos convenios:

- .- Construción
- .- Contra la aplicación del Estatuto del Trabajador.
  - .- Contra el Convenio Marco.
- .- Elecciones Sindicales.
  - .- Referendum Andaluz.
  - .- Dia 8 de Marzo, dia de la mujer trabajadora.
  - .- Campaña de Solidaridad, con Afganistàn y Kampuchea.
  - .- 60 Aniversario del P.C.
  - .- 1º de Mayo
  - .- Congreso Confederal de CC.00.
  - .- 2º Referendum Andaluz.

.- Consejo de Seguridad Europea (Contra la OTAN)

Todo esto se debe ir preparando ya. Todas estas campañas hay que ligarlas a las formas concretas que de dan las masas en sus luchas contra pagar los efectos de la crisis, y estas formas concretas globalizandolas centrando el enemigo principal y su brazo ejecutor el gobierno de la UCD. encabezado por Suarez.

E) Trabajar politicamente por la unidad de los revolucionarios profundizando el debate con las fuerzas M.-L. En este sentido en Màlaga hemos una gran avante, que venimos demostrando desde hace tiempo buscar la unidad para fortalecer la lucha y confianza de las masas, Hay hoy actitud menos sectarea, tambien, en el resto de las fuerzas politicas, aunque es importante destacar que el que màs sectareo se muestra es el M.C.. Hemos de seguir avanzando en esta linea y ver de tirar ademante todas estas campañas cuanto con otras fuerzas, principalmente la de Sanidad y Autonomia Andaluza.

MELTA TORMAL LIBRATION

ner than term and in 1 felm at an



STORE AND

Hemos de tener en cuenta, sin renunciar a nuestros principios el factor unitario: UNIR TODO LO UNIT. En muchos momentos iremos unidos hasta con el propio PC. como puede ser el caso de la OTAN., Estatuto del Trabajador etc. incluso en algunos casos basta con PSOE.

# CONSTRUIR EL PARTIDO EN LO ORGANIZATIVO

En este terrno hemos de corregir errores de todo tipo. El primero de ello es ebtender la cuestion organizativa como cuestión tecnica y no política è ideologica

Tal como decimos al principio, los tres aspectos de construir el partido van ligados, uno a otro. Por lo tanto cuando en el funcionamiento se falla, hay que buscar su base primero en lo ideològico y luego en lo político, desde la falta de asistencia, puntualidad economia, no repartir propaganda, no prepararse las discusiones, en otro trabajo, etc. Todo ello camaradas no son aspectos tècnicos sino ideologicos y políticos,. Si nosotros proponemos un funcionamiento para que se discuta en esta conferencia y se saquen conclusiones, lo debemos aplicar y sino proponer otro.

Funcionamiento a mantener en el Partido en Màlaga

1º) FORTALECER EL CENTRALISMO DEMOCRATICO

Aplicar las directrices centrales centrales del Partido, desde el Comitè Provincial hasta la Cèlulas. Es el medio que tenemos los comunistas de ligar lo general con lo particular y de que lo particular enriquesca a lo general. Si algun camarada no està de acuerdo con las directrices centrales, tiene pleno derecho a criticarlas y dar iniciativas, pero tiene plena obligación a aplicarlas. Pues de cara al exterior no tenemos nada más que una política oficial.

Ejercer la critica y autocritica, aqui debemos romper con el familiarismo, amicalismo, paternalismo y todos los "ismos "correspondientes. Cuando tengamos que hacer una critica la hemos de hacer en la instancia que militemos, aunque el camarada o a la instancia a la que se le haga, no este ahi, el responsable político ù organizativo la hara de llegar a donde corresponda. Para hacer la critica hemos de tener presente, primero lo que nos une y luego lo que nos separa que es lo que criticamos, pues de la critica salir más unidos Siempre que haya una critica deben ponerse medios de corrección.

2º) COMBATIR EL INMEDIATISMO E IMPROVISACIÓN EN LOS ANALISIS

Esto significa, profundizar nuestra política general (Resolucional ciones) ll Congreso, editoriales de los B.R. etc.) y la situación concreta en que trabahamos. Trabajar con informes por escrito, para agilizar las reuniones y no decir tonterias a lo que se nos ocurra.

Hacer planes concretos de trabajos en las celulas, tanto de trabajo interno como externo. Priorizando las tareas más importantes y las secundarias

Hacer balance cada X tiempo de las tareas que se hayan enmarcado Preparar la conferencia en las cèlulas.

Organizar y preparar las sesiones de la Escuela en las cèlulas. El Comitè Provincial debe preparar la escuela de cuadro central en el mismo comitè, facilitara los textos de la escuela que tendra lugar en Sevilla, en Marzo.

.- Cada instancia debe tener un dia fijo de reunión, un orden del dia

concreto, una hora de comienzo y una de acabar.

.- El responsable político y organizativo tiene la responsabilidad de verse preparar juntos las reuniones, analizar la marcha general y concreta de los trabajos de la instancia y de cada camarada.



bolchevizar el partido y pasarlo a las cèlulas para su concres .- De la misma forma pero màs adelante debe debatir, el Comite trante, que son las zonas o bases rojas y por donde pasan en Mr. Y avanzar como montar en Màlaga los C.A.S. (Comitès de Agitaci Propaganda)

#### 3º) ORGANIZAR EL PROCELITISMO

- .- En cada acción, en cada campaña, darle prioridad al crecimien del Partido.
- .p Preparar en cada intervención, la intervención directa como Pa
- .- Discutir los B.R. con los compañeros a los que se los entrega directamente.
- .- Montar circulos desde el Comitè y las cèlulas sobre aspectos : cretos.
- .- Montar circulos con compañeros que esten dispuestos a conocer la política de nuestro Partido.
- .- En cada cèlula se debe analizar los motivos que vemos del estancamiento ò no crecimiento del Partido y para el mes de Febrero y montar una campaña general del Partido en Màlaga sobre el proselimo, ligaddola a la Campaña del 60 Aniversario del PC. Este debato ha comenzado ya en el Comitpede Organización, que serà junto al mitè Provincial el que lo organice y lleve a cabo.
- .- Analizar la red de simpatizantes y colaboradores y ver como a zar en el trabajo con los mismos.
- ...Potenciar las seciones abiertas de la escuela de militantes,
- .- Utilizar màs los Estatutos del Partido para el procelitismo.
- .- Potenciar y consolidar màs la comisión de organización para que asuma a fondo todo el funcionamiento del Partido y se centre en en momentos, como cuestión prioritaria en el procelitismo, y en quapliquen las directrices centrales del Partido.
- .- El Partido debe crecer y hay que buscar todos los medios para conseguirlos.

#### 49) ACERCA DEL B. ROJA Y OTRA PROPAGANDA.

En cada instancia debe de haber un responsable de propaganda que con

- 1º) Que todos los periòdicos llegue a punto a los camaradas.
- 2º) Que se discuta sus editoriales y la cuestion internacional.
- 3º) Que los tenga al dia en cuanto a su cobro.
- 4º) Que se escriba para el periòdico.
- 5º) Que se busquen subcritos con aportaciones concretas.
- 6º) Que se aumenten su venta y se discutan iniciativas para por ampliarlas.
- 7º)Que se lea ø discuta el Boletin Comunista al igual que la se dad del mismo, como òrgano interno. Es importante que se tome ciencia que el B.C. està abierto a todo tipo de criticas o sujerencias internas de todas las instancias del Partido de cada militante.

## 5º) ACERCA DE LA ECONOMIA

Se debe discutir y concretar aumentar la cotización

- .- Todos los B.Roja deben pagarse al entregar un nº pagar el anterio
- .- Las cotizaciones deben hacerse de. 1 al 8 de cada mes, pues el ...
  de cada mes debe estar el tercio en el Central.
- .- Participar: ce forma activa en tojas las campañas economicas propagandas, ya sean centrales, à locales
- .- Debe estudia: se a fondo la posibilidad de rontar un pequeño negocio en Malaga o Pizarra que deje dinero al Partido



.- Debe buscarse entrega de simpatizantes.

... deben darse y tomarse iniciativas en este orden propagadla y estudiar su rentabilidad economica y política.

Aqui nos podemos dejar de valorar la Campaña de Navidad que a pesa de algunos errores cometidos ha sido altamente positiva. De la misma forma la iniciativa de los camaradas de Pizarra, que se supuesto un desahogo para el Partido.

Camaradas este documento debe llevarse a la Conferencia analizado, criticado y aportando iniciativas en cada uno de sus puntos. No se trata de estudiarlo y decir esta bien o mal, sino de "enriquecerlo con tu trabajo personal y el de tu cebula.

autacunally natha aug constitution, nea speudith talnom and district of the sound to south Lon of Street evin neutron net machians adab se efutes ebes na . .. reservation of the east v plantage det plantage of on o characters a Lainte La cadua whell the obstact tub Interne seemso bou telecor adam area . In John directed to les stopmed al e sloomspil .om . and the state of t of a dwell of tothe to object of the Latenty of a diam taline whalfiger ber tel the stimpettent services The same kin was I union, the notate in a race of Tald at the line of a pure and at a strated carrollogs as from tone to fire . The state of the THE POSSOCIAL VERNESS AND SERVICES OF SERV was the series of the series o - 19 may formal | Elasora de la characte de la characte de la companione d chediad law sales and addition bear tweet neof blocker no kings and sport reason their valley Essett soup of Stending ASTRO PROTE Y ATTOM TO MO AZMANA our etingamont of assemplement of relief of act attended of the The beds of the There is some in some to some the some to the some Isnothn destat poldestrel vontairestates and asterion to test and fatterional Levilley Tue dictinent Appendibula oppositioning asset (25) it is a service as a service of the service of services astrant asnervations per contemps depresed as and (sa ded del mismo, como croeno in como alla como de como de como de la como de com or and the set of the - This note pade x- tannels on the telegris filling show an in his name Athoritis at he adeada mulioser debe of hydrometer parter des vice bused to edebe eden The day in the day of the contract of the same bag modern a part with the contract of the cont A THREE TERM TARGET AND LEVEL OF STREET AND THREE TO THE TREET AND THE T THE THE PARTY OF T Ensured the taken a st. ochil interne si nemella ha printing echo sevi CONTRACTOR OF THE PROPERTY OF

Comisiones observa de Andalucia